



## **SAMBUTAN BUPATI BEKASI**

**ACARA** : TAAJUL WAQOOR (PEMBERIAN  
MAHKOTA KEMULIAAN) PESANTREN  
TERPADU DAARUL FIKRI

**HARI/TGL** : SABTU, 18 JUNI 2022

**PUKUL** : 08.00 S/D SELESAI

**TEMPAT** : WARUNG BAMBU RESIDENCE TELAGA  
MURNI, CIKARANG BARAT

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ  
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ  
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ  
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً  
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,  
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA  
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,  
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,  
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,  
AMMAA BA'DU.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

YSH. KEPALA KEMENAG KABUPATEN BEKASI;

YSH. KEPALA DESA TELAGA MURNI;

YSH. KETUA YAYASAN QOBASAT ANNUR, KH. AHMAD  
HUSEIN DAHLAN;

YSH. ANGGOTA MAJELIS MASYAYIKH, SYEIKH  
ABDUL AZIZ AFANDI;

YSH. ULAMA DAN PAKAR AL QURAN, KH. AHSIN  
SAKHO MUHAMMAD;

SERTA PARA ALIM ULAMA, USTAD, USTADZAH, DAN  
PARA SANTRI PESANTREN TERPADU DAARUL FIKRI  
YANG BERBAHAGIA.

## **ASSALAMUALAIKUM WR. WB.**

MARILAH KITA PANJATKAN PUJI DAN SYUKUR KITA KEPADA ALLAH SWT., KARENA ATAS KEHADIRAT DAN RAHMATNYA KITA DAPAT BERKUMPUL PADA PAGI YANG CERAH INI, DALAM RANGKA TAAJUL WAQOOR ATAU PEMBERIAN MAHKOTA KEMULIAAN, BAGI PARA SANTRI PESANTREN TERPADU DAARUL FIKRI, YANG SUDAH MENYELESAIKAN HAFALAN MUTQIN (SELANCAR MEMBACA SURAT AL-FATIHAH) 10-20 JUZ.

SHALAWAT SERTA SALAM SENANTIASA TERCURAH KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI MUHAMMAD S.A.W., KEPADA KELUARGA, PARA SAHABAT, DAN PARA PENGIKUTNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

## **HADIRIN YANG SAYA BERBAHAGIA,**

ALHAMDULILLAH, PAGI INI SAYA SANGAT BERBANGGA HATI DAN BERGEMBIRA, KARENA SAYA TELAH MENYAKSIKAN PUTRA PUTRI KABUPATEN BEKASI SEDANG MENJADI MANUSIA TERBAIK DI HADAPAN ALLAH SWT.

SEPERTI YANG DIKUTIP DALAM H.R. BUKHARI, NABI MUHAMMAD SAW BERSABDA, "SEBAIK-BAIKNYA MANUSIA DIANTARA KAMU ADALAH YANG MEMPELAJARI AL-QURAN DAN MENGAMALKANNYA". DARI HADIS TERSEBUT, DIKETAHUI BAHWA AL-QURAN MENGANDUNG KEBAIKAN BAGI UMAT ISLAM. DENGAN MEMBACA, MENGHAFAL, DAN MEMAHAMI AYAT AL-QURAN, ALLAH AKAN MELIMPAHKAN RAHMAT DAN KASIH SAYANG-NYA.

DALAM HADIS LAIN JUGA DISEBUTKAN BAHWA "SESUNGGUHNYA SESEORANG YANG DIDALAM JIWANYA TIDAK ADA SEDIKITPUN DARI AL-QURAN, IBARAT SEBUAH RUMAH YANG RUSAK" (H.R.TIRMIDZI).

HADIS TERSEBUT MENGISYARATKAN BAHWA KETIKA MEMBACA ALQURAN HATI KITA SEAKAN RUMAH YANG BERSIH. HATI BERSIH INILAH YANG MERUPAKAN MODAL UTAMA BAGI AKHLAK YANG 'SEHAT', MENJADIKAN MANUSIA YANG GEMAR

MENUNTUT ILMU, DAN SUMBER DAYA MANUSIA YANG BERKUALITAS.

SAAT INI, PENINGKATAN KUALITAS SDM MENJADI FOKUS UTAMA PEMBANGUNAN KABUPATEN BEKASI, TERUTAMA PENDIDIKAN TERHADAP PENERUS BANGSA. ANAK-ANAK KITA ADALAH PENERUS KABUPATEN BEKASI DI TAHUN-TAHUN MENDATANG. JIKA SEDARI DINI SUDAH KITA TERAPKAN AKHLAKUL KARIMAH, INSYAA ALLAH MUDAH-MUDAHAN KABUPATEN BEKASI KELAK AKAN MENJADI DAERAH DENGAN MASYARAKAT YANG BERBUDI PEKERTI BAIK YANG SELALU DILINDUNGI ALLAH SWT. TENTU, DIBUTUHKAN PERAN SEMUA PIHAK UNTUK MEWUJUDKAN CITA-CITA TERSEBUT, MULAI DARI KELUARGA, LEMBAGA PENDIDIKAN, LINGKUNGAN MASYARAKAT, DAN TENTU SAJA PEMERINTAH DAERAH.

MAKA DARI ITU, SAYA HARAPKAN AKAN ADA LEBIH BANYAK LAGI HAFIDZ DAN HAFIDZAH KABUPATEN BEKASI, DAN SAYA BERPELAN KEPADA ANAK-ANAKKU SEKALIAN, TERUSLAH MENGHAFAL AL-QURAN, TERUSLAH MENUNTUT ILMU, AGAR MENJADI MANUSIA YANG MULIA DI DUNIA DAN DI AKHIRAT.

**HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

DEMIKIAN SAMBUTAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN, TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIANNYA. WABILLAHITAUFIQ WALHIDAYAH.  
WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.

**Pj. BUPATI BEKASI,**

**TTD**

**Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.**